

Ignacio de Tomás Lombardía

Dietista-Nutricionista por la Universidad Complutense de Madrid con un Máster de Ciencias Gastronomía en el Basque Culinary Center (San Sebastián), actualmente está realizando un Doctorado en la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid sobre nutrición culinaria. Durante el cual ha realizado una estancia predoctoral de 3 meses en el ICTAN-CSIC, ha participado en 3 publicaciones científicas, 2 ponencias en congresos y cuenta con actividad docente en Máster y cursos de formación.

Cuenta con experiencia laboral en la Fundación Alicia trabajando en diferentes proyectos donde destaca uno de los proyectos que coordinó desarrollando recetas para dietas especiales en enfermedades minoritarias, también cuenta con experiencia en I+D alimentario durante su paso por el departamento de salud en el BCC Innovation.